

31 de mayo
Reforma

MUEREN 3 EN REFINERÍA DE SALAMANCA POR FUGA DE GAS TÓXICO

Una presunta falla de energía en la Refinería "Antonio M. Amor", de Salamanca, Guanajuato, ocasionó esta tarde una fuga de gas tóxico. Tres trabajadores de Pemex fallecieron por inhalación de humo y al menos otros tres resultaron intoxicados.

<https://bit.ly/3wZ2lzt>

31 de mayo
El Financiero

DISPARA CALOR DEMANDA REGIA DE ENERGÍA A NIVELES MÁXIMOS

De acuerdo a cifras del Centro Nacional de Control de Energía (Cenace), analizadas por Monitor Energético, la demanda de electricidad en el Área Metropolitana de Monterrey (AMM) creció hasta 23 por ciento en los primeros 19 días de mayo con respecto al mismo periodo de 2023.

<https://bit.ly/4bMD4wM>

2 de junio
El Economista

IP TIENE 2,000 MW PARA APOYAR SISTEMA ELÉCTRICO

La situación de alertas y apagones por los que ha pasado el sistema eléctrico nacional en las últimas semanas tiene una solución que sólo corresponde al gobierno: otorgar los permisos para nueva infraestructura de generación privada que ya está totalmente construida y en conjunto tiene más de 2,000 mega watts instalados listos para entrar en funciones y equivalen a 4% del consumo real actual, mientras las emergencias ocurren cuando se cae por debajo del 3% de reserva.

<https://bit.ly/3V1F1MU>

2 de junio
El Economista

VICTORIA AMPLIA DE SHEINBAUM ABRE LA PUERTA A PLAN C EN ELECTRICIDAD

Entre los planes de la exjefa del gobierno capitalino, según su equipo de asesores en materia económica, se contempla que el Estado debe ser rector de la economía, pero sus actores principales estarían en la órbita privada, con una planeación integral a largo plazo mediante el Programa de Desarrollo del Sistema Eléctrico Nacional (Prodesen) a 15 años.

<https://bit.ly/4aLXVze>

4 de junio
Oil & Gas
Magazine

PEMEX REDUCE EN MAYO 9.70% DEUDA CON PROVEEDORES

Pemex mantiene al mes de mayo del 2024 una deuda total con proveedores y contratistas por 133 mil 900 millones de pesos, una disminución del 9.70% frente al último reporte, de acuerdo con datos de la petrolera al 31 de mayo.

<https://bit.ly/3ReyM9w>

PROMETE HACIENDA “ESTRECHA COLABORACIÓN” CON PEMEX EN SIGUIENTE ADMINISTRACIÓN

4 de junio
Energy 21

El actual secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, anunció que permanecerá en el cargo durante el próximo gobierno y ofreció una relación de “colaboración” con Pemex. El funcionario prometió la reducción del endeudamiento generado cada año de cara a 2025, hasta niveles compatibles con un rango de deuda/PIB sostenible en el mediano plazo, en torno a 3 por ciento del PIB.

<https://bit.ly/3RaT3fO>

PRIORIZA LA SENER ENERGÍA 'SUCIA' EN MÉXICO

5 de junio
Reforma

Entre 2024 y 2027, las centrales eléctricas en las que la CFE está trabajando sumarán poco más de 7 mil mega watts de generación derivada de combustibles fósiles, 79.9 por ciento del total de 8 mil 762 mega watts de capacidad neta.

<https://bit.ly/3z1gmSu>

DETECTAN 12 MIL TANQUES DE ALMACENAMIENTO DE PEMEX CON MÁS DE 30 AÑOS

5 de junio
Energy 21

Pemex acumula más de 12 mil tanques de almacenamiento de combustibles que cuentan con más de 30 años de antigüedad, lo que hace necesario su inspección y análisis para asegurar su estado.

<https://bit.ly/4aOUOGA>

PEMEX AUMENTA PROCESAMIENTO DE CRUDO EN 82%

5 de junio
Oil & Gas
Magazine

Durante este sexenio, Petróleos Mexicanos (Pemex) ha incrementado el procesamiento de crudo en un 82%, gracias a una inversión de 75 mil millones de pesos, un 47% más que los 51 mil millones reportados en el mandato anterior.

<https://bit.ly/4e9f3l8>

CARECE LA CFE DE UN PLAN 'VERDE'

5 de junio
Reforma

Su plan de inversión durante la actual Administración se ha centrado en el desarrollo de varias centrales de ciclo combinado que operan con gas natural, y en energías renovables, la CFE solo apuesta por la rehabilitación de las hidroeléctricas y la construcción de tres parques solares, sin embargo, la CFE no ha presentado un plan específico con acciones destinadas a la sustentabilidad de la compañía.

<https://bit.ly/3Rem4rO>